



古谷田 「みる」スポーツのほかに、「つながる」スポーツがあります。たとえば、昨年も大和市で清掃活動を実施したときに、横浜F・マリノスのファン・サポーターの皆さんが大和市以外からも集まってきた、

「つながる」スポーツ

大和駅近くでの清掃活動
©1992 Y.MARINOS

古谷田 いやもう、大和市長としても横浜F・マリノスのファン・サポーターの皆さんに、大和駅で清掃活動をしてくれたときには本当に感謝しています。中山社長に



中山昭宏さん

東京都出身。高校時代にサッカーを始め、センターバックでプレー。大学卒業後、日産自動車(株)に入社。ビジネスシステム部、調達部などに所属し、ルノー社などへの出向を経て、令和4年4月、横浜マリノス(株)副社長、(一社)F・マリノススポーツクラブ理事に就任。同年12月、横浜マリノス(株)代表取締役社長に就任。

中山 そうですね、ファン・サポートの皆さんからすると、行政が思っているような市の境界というのではありません。どの街であってもホームタウンがきれいになつていくということに対しても、非常に前向きに取り組んでくださっています。

古谷田 はい、参加いたしました。スポーツを通じて地域がつながって助け合って。みんなの大和市をよくしたいという思いが、幸せにつながるといいですね。

中山 あと、つながりという意味だけではないと思うのです。たとえば大和市民まつりに我々が参加させていただいたら、成人式のときに選手ビデオをお送りしたりとか、そのような形で横浜F・マリノスという

クラブと大和市の市民のかたがたがうまくつながるというのも、もっともっとやつていきたいなと思っています。

古谷田 そうですね。地域のイベントには、マリノスケもよく来てくれます。実は(マリノスケは)社長だつたりして。

中山 カっこいいですね。大好きです。いや、私じゃないですよ(笑)。

古谷田 (マリノスケは)かもめなんですね。

中山 そうです。

古谷田 皆さん上手なんですね。中山さんにとってスポーツは、生涯を通じて身近にあるんですね。

中山 そうですね。みんなうまいです。あとは選手上がりのコーチとか。一緒にまともにやると大変なことがあります(笑)。

古谷田 中山さんにとつてスポーツは、生涯を通じて身近にあるんですね。

中山 そうですね。先ほど「ゴールデンエイジ」の話をちょっとされましたか。おっしゃる通りで、やはりその

年代の子どもに何かスポーツによるきっかけをどれだけ与えられるかというところは大事だと思います。また、全世代にという意味ですと、先ほど女性、大人のサッカーの話もしましたが、それ以外にも、たとえば三世代サッカー教室を開催したり、60歳以上のかたを対象としてウォーキングサッカー、いわゆる走らないサッカー、というのをやらせていただきたりしています。今後も、さまざまなお客様層に対して何らかの形で横浜F・マリノスとしてのサッカーというものを提供していきたいと考えています。



大和市長 古谷田 力

「みる」スポーツと にぎわい

トップスポーツ観戦データ
「ニトリJD.LEAGUE2022交流戦シリーズ」

古谷田 「みる」スポーツとしては、大和市ではトップスポーツ観戦データとして、ソフトボールのJプロリーグや、関東大学ラグビー対抗戦、昨年は明治大学と立教大学との試合などを市内で開催してきました。バレーボールのVリーグの試合なども含め、最高峰の選手たちの繰り広げる試合を、身近な場所で楽しめる環境作りに努めきました。そういった中で私も今回、ラグビーW杯の日本

リックビューリングで観戦しました。こういったことを「みる」スポーツとしてこれからの大和市は力を入れてやっていきたいと思っています。「みる」といえばやはり、横浜F・マリノスを応援するファン・サポーターの力、これはすごいものがありますよね。

中山 そうですね。ご存じのとおり、相鉄線と東急線の直通運転で、大和駅から、日産スタジアムがある新横浜駅まで乗り換えなしで行けるようになりました。まずトップチークを見るという意味では、ぜひ日産スタジアムに足を運んでいただきたいと思います。

古谷田 昨年は、その直通運転のタイミングで日産スタジアムに横浜F・マリノスさんから約2,000人の大和市民を招待していただいたんですよね。子どもから大人のかたまで本当にうれしかったと思いました。ありがとうございます。子どもから大人のかたまで本当にうれしかったと思いま

中山 いいえ、こちらこそ、たくさん応援をいただき心強かつたですね。

古谷田 これからもホーム戦は日産スタジアムに行って、アウェイ戦ではパブリックビューイングなどで応